

すくすく!

すくすくすてっぷ通信



▲すくすくすてっぷのみんなと戸田市児童合唱団の皆様



した。
ラストを飾るのは戸田市児童合唱団、そして
すくすくすてっぷの子たちもです。まずは児童
合唱団の方々が「リコーン」を手話付きで
歌ってくれました。きつと今回のために練習
してくれたのではないのでしょうか？手話が入
ると難しい歌詞も直感的にイメージできるよ
うになります。子ども達は瞳を輝かせてみて
いました。「2曲目は」あわてなほつこのサンタ
クロース」。水戸のみなさん手振り身振りや楽器

「やいやいや」という気持ちを大切にしてい
て見られている人のために頑張ることができ
ました。他人や社会から守られることも大切な
ことですが、自分たちも誰
かのために頑張ろうとい
う心を養ってほしいと
思います。
そして最後は恒例のボ
ツ大会です！今回は「す
くすくすてっぷ」あかね
クラブ「児童合唱団」「サン
タクロース」とチームに分か
れて対戦しました。今回も逆
転に次ぐ逆転、そして最後に
ミラクルが起きました！神
様が用意してくれていたの
が不思議ですね！
それでは最後に、皆さん
から寄せられたアンケート
をご紹介します。



▲ミラクル連発！

を使って歌ってくれました。そして最後の曲
は「シングルベル」。すくすくすてっぷの子
ども達には非常に難易度の高い楽曲かと思
いましたが、はやとんとあかねがピアノと
鉄琴で引張ってくれて、あおいちゃんとい
みかちゃんハンドベルを鳴らし、ゆうか
ちゃんひまりちゃん翔太郎くんがカスター
ネットをたたいてくれました。どの子も「み
ただけ」になっただけですが、それぞれ自分
のついでの子ども達ですが、それぞれが自分
の



次回は来年夏に開催する予定です。
ぜひ楽しみにしてください。

おやつのアレルギー対応
出席予定の変更、プログラム
内容の変更、子どもたちの
日々の写真などを保護者の
皆様へ伝える為、保護者
LINEグループの作成を考
えています。様々な意見あ
るかと存じますので、ぜひ
お気軽にお伝えください。

保護者 LINE グループの 作成について



放課後等デイサービス

すくすくすてっぷ

048-700-4892

戸田市新曽南 2-10-14-1 階 s-okawa@sukusukustep.org
https://www.sukusukustep.org/ f https://fb.me/sukusukustep/

編集後記

「今回はプロの音楽家ではなく、同じ年代の子とも
一緒に音楽会がやりたい」今回のイベントはその思いか
らスタートしました。すくすくすてっぷの子とも達
にとって、自分自身が頑張ることほちろん大切です。
しかし、彼ら自分たちの努力ひいて未来を切り開くこ
とはできません。この子たちだけではなく社会的理解・
協力が不可欠となってきます。そういった時に「僕
と一緒に歌ったことあるよー泣いたり笑ったりする普通の
人間だよー」と言ってくれる人が周りにたくさんいるこ
いいなと思っています。

2017年度ウィンターフェスティバルを開催しました！



▲近くで見るとただのキャップ。離して見ると…？

2017年12月16日(土)すくすくすてっ
ぶ教室にて「2017年度放課後等デイ
サービスすくすくすてっぷウィンターフェ
スティバルを開催しました。前回のサマーフェ
スティバルに引き続き2回目の開催となりま
す。
ゲストとして前回も参加していただきました
川口市の放課後等デイサービス「あかねク
ラブ」様、小学生を中心とした戸田市の市民合
唱団「戸田市児童合唱団」様、そして役者

「前回より上手になっているのがわかりました。
繰り返しは大切ですね。』
『地域のいろんな方達が参加されていて、
一緒に楽しめている所がよかった。』
『盛り上がりすぎて親も一緒に楽しめてよかったです。』
『一人一人、できることを工夫されていて、
参加し楽しむ機会がある所が素晴らしい。』



▲迫力の殺陣や動き！

次はボランティ
アの皆さんによるサンタさんの登場です。今
回のために帝京科学大学の有志の方6名が参
加してくれました。普段は福祉について学び、
介護福祉士や社会福祉士を目指している学生
さんたちです。プレゼントはサンフレッセ株
式会社より海老名SAで大人気のメロンパン
を協賛いただきました。大学生のお兄さん達

題材とした明るいコメディ作品で、観客席か
ら笑い声が途切れることはありませんでし
た。間近で見ると演技、特に刀を振り回す姿に
引き出すのではないかと心配でしたが、そん



▲みんなでエビ！カニ！エビカニエビカニ、フー！！



からメロンパンをもらって子ども達は大喜び
でした。
そしていよいよ子ども達の発表へ。まずはあ
かねクラブ様による「エビカニラス」の発表
です。手にはさみの手袋をつけて元気に踊っ
てくれました。すくすくすてっぷの子とも達
の分も用意してくれまして、中学生や高校生
のお兄さん達と一緒にエビカニラスを踊りま



▶サンタさんありがとう！